
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 18 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

DEL
* ',S " ._ .f^^ N 1 ,, ,* tr # ' ' • * > "" *, __< . _ _>-„ ^ . . ._. . , , ._. . ' I

L'anno duemilaquattordici, il giorno trentuno, del mese di marzo, alle ore 18,41 e seguenti,
nella solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello
nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERIPIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLÀ ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DIBLASISIRIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA -

13. SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il -Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa, il. •.Segretario ..Generale . Dott. Alfredo Verso. Per
l' Amministrazione è''preseritè -il -Vice-- Sindaco Profeta.-
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-II Consigliere Scozzarella legge ed illustra il contenuto della sua interrogazione. Evidenzia,
poi, che pretende una risposta scritta dal Sindaco.-

-II Presidente Arcuria fa presente al Consigliere Scozzarella che con un'interrogazione così
formulata non può pretendere una risposta scritta dal Sindaco.-

-II Sindaco Leanza evidenzia che l'attuale situazione delle scuole è una delle eredità lasciate dalle
passate Amm.ni Com.li. Fa presente, poi, che il passamano in legno esistente attualmente presso
la Scuola Mazzini sarà a breve sostituito da un passamano in ferro, e che, per questo, occorrerà
un'autorizzazione della Sovrintendenza. Rileva, quindi, che 1'Amm.ne Com.le sta già
programmando una razionalizzazione delle strutture scolastiche, in modo da ridurre almeno uno di
questo plessi, distribuendo gli alunni e le classi da questo plesso agli altri plessi esistenti.
Sottolinea che tutto ciò dovrà essere fatto, perché cinque plessi scolastici sono troppi e comportano
molte spese per l'Ente.-

-II Consigliere Scozzarella fa presente che, domani, presenterà al Sindaco una richiesta di risposta
scritta in merito alla situazione attuale delle Scuole, dal punto di vista della sicurezza. Evidenzia,
infine, che non si ritiene completamente soddisfatto della risposta data dal Sindaco.-

-Esce il Consigliere Cutrona (presenti: 10).-

-Il Consigliere Scozzarella chiede il prelievo del punto 12) posto all'O.D.G.-

-II Presidente Arcuria Mette, poi, ai voti la richiesta di prelievo di Scozzarella, col seguente esito:
-Presenti: 10; -Votanti: 10; -Favorevoli: 10. Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito
della votazione.- - •
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Sindaco
;essorealRamo

Al Presidente del C. C.
e, p.c. Ai capigruppo consiliare

Loro sedi

Oggetto: Interrogazione sui livello di sicurezza delle scuole, pubbliche presentì sul territorio
comunale in particolare la scuola elementare " Mazzoni "-

Premesso che nelle lìnee prograrrnnatìche di mandato dell'Amironistrazione in carica, sono
previsti interventi di adeguamento e messa in sicurezza degli ambienti scolastici;

Considerato che il corretto funzionamento degE stessi è dì fondamentale importanza al fine
dì garantire che gli alunni frequentino le strutture scolastiche in piena sicurezza;

Considerato, inoltre, che solo in occasione di eventi drammatici sì concentra l'attenzione sui rischi
e sulle eventuali conseguenze che potrebbero accadere nel nostro territorio a causa dì un sisma,
così come si è verificato subito dopo il terremoto in Abruzzo, per poi però rientrare., una
Tolta spenti i riflettori e venuta meno la carica emotiva;

Tutto quanto sopra premesso e considerato, il sottoscrìtto nella qualità di consigliere comunale
e nell'esercìzio delle proprie funzioni interroga le SSXL. in indirizzo per sapere:

Lo stato e le condizioni statiche e dì manutenzione degli edifici scolastici, di proprietà comunale,
interessati all'attività didattica. la particolare chiede di confermare che le condizioni statiche degli
immobili in oggetto, sono tali da garantire la perfetta sicurezza degE studenti., degli insegnanti e
del personale.
Se esiste un recente monitoraggio in merito allo stato di sicurezza degli edifici scolastici pubblici
presenti sul territorio comunale di Valguamera e se lo stesso evidenzi situazioni di criticità-

Si chiede altresì, se tutti gE edifici scolastici di proprietà comunale sono in possesso dei certificati
di agìbìEtà e abitabìEtà e i certificati di conformità degE impianti tecnologici, idrici ed elettrici. In
caso di risposta negativa o parziarmente negativa, quaE sono gE edifici scolastici privi di agibilità
e/o abitabilità, per quale motivo non posseggono i suddetti certificati e cosa intende fare
rarmninistrazione per la messa in sicurezza se in generale, Famrmmstrazìone comunale e a
conoscenza di situazioni di insicurezza presso una o più strutture scolastiche presenti sul territorio
comunale.
Si evidenzia con insistenza, che il oxnimano della scuola elementare "~ Mazzinì" oramai
deteriorato da tempo viene supportato con una impalcatura di legno anch'essa precaria, tale
affermazione viene confermata dalle foto in allegate che fanno parte integrante e sostanziale alla
presente interrogazione.

Al Presidente del C.C. sì chiede di incardinare la presente, alla prossimo consìglio utile -per la
discussione in aula.

Valguamera, lì 27/01/2014
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IL CONSIGLIERE ANZIANO
^0 Presti

rNTE IL SEGRETARIO GENERALE
A. Verso

V

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data Zl\~li- IÌ\r rimanervi quindici giorni
consecutivi ( art 11, comma I°,come modificato dall'art. 127, comma 21, della 1. r. 17/04).
Valguarnera Caropepe
IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe

IL SEGRETARIO COMUNALE.


